

Wahlen in den Zentralvorstand und für das Amt des Präsidenten der FMH

Vorstellung der Kandidatinnen und Kandidaten in der SÄZ

Im Rahmen der nächsten Ärztekammer, die am 29. Mai 2008 durchgeführt wird, finden auch die *Wahlen in den Zentralvorstand der FMH* statt. Kolleginnen und Kollegen, die für den Zentralvorstand kandidieren, haben die Möglichkeit, sich in der Schweizerischen Ärztezeitung der Leserschaft vorzustellen. Zum gegenwärtigen Zeitpunkt ist davon auszugehen, dass vier bis fünf Stellen im Zentralvorstand neu zu besetzen sind.

Wir laden somit alle Kandidatinnen und Kandidaten ein, uns bis *spätestens Montag, 28. April 2008*, ihren Vorstellungstext und ein qualitativ gutes Porträtbild einzureichen. Der Hauptteil des Beitrags, in dem die Motivation für die Kandidatur, die Ziele, die bei einer Wahl angestrebt werden, und mögliche Vorstellungen zu deren Erreichen umrissen werden können, sollte 3000 Zeichen nicht überschreiten. Die Publikation der Beiträge ist für die Nummer 20 vorgesehen, die am 14. Mai 2008 erscheint.

Die Redaktion

Aufbau des Vorstellungstextes

- Name
- Geburtsjahr
- Wohnort
- Bürgerort
- Zivilstand
- E-Mail
- Facharzttitel
- Weitere Qualifikationen
 - medizinische
 - nichtmedizinische
- Sprachen
- Aktuelle berufliche Tätigkeit / Stellung
- Parteizugehörigkeit
- Bisherige politische Mandate (mit Dauer)
- Bisherige standespolitische Mandate (mit Dauer)
- Mitgliedschaft bei medizinischen Gesellschaften
- Interessenbindungen (z. B. Verwaltungsratsmandate, Vereine, Interessengruppen)
- Motivation für die Kandidatur, Ziele im Amt